

# みやま



## 1年間ありがとうございました



梅の季節も過ぎ、桜の開花が待たれる今日この頃、日増しに日差しが暖かくなり、春もそこまでやってきています。「6年生を送る集い」が終わり、6年生もいよいよ卒業が目の前にやってきました。人生の一つの節目を迎え、新たな可能性を求めて、より広い世界へ旅立とうとしています。

この1年間、皆様には大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。1年生はこの1年ですっかり尾崎小学校の一員として自信に満ちた毎日を送っています。子供たちは、しんどいこともあったと思いますが、その度に家族や地域の皆様の励ましや暖かい眼差しの中で、着実に成長してくれています。成長の速度や大きさは個人個人で違います。また、大きく伸びる時期も人それぞれで異なります。しかし、大人がしっかりと見守り、導かなければよりよい成長は望めません。地域の子供として声をかけていただいた皆様に感謝申し上げます。次年度もさらなるご支援をお願いいたします。

### コミュニティースクールになります

地域とともにある尾崎小学校をさらに推進するために来年度からコミュニティースクールに指定されます。コミュニティースクールとは、学校運営協議会を設立し、PTAのみならず地域の皆様と熟議を重ねながら学校を運営していく学校のことです。尾崎小学校のことは尾崎の皆様といっしょに考えていく学校となります。子供たちのよりよい学びのために皆様のお知恵やご協力、ご意見をいただきながら学校運営に努めてまいります。

今、学校は多様で様々な課題に直面しています。なによりも子供たちと向き合う時間が十分に確保できにくい状況が見られます。教職員が子供たちの成長と学びのために十分な時間や有効な方法が確保できますように、子供たちとともに成長していけますように地域の皆様に学校を支えていただけるよう取り組んでまいります。

子供たちは人間関係をつくるのが苦手になってきています。(大人も同じ傾向が指摘されていますが・・・)昔のように路地裏に集まって自分たちで工夫しながら遊ぶ事はほとんど無くなっています。また、絶好の遊び場であった道も今は車のものとなり、子供たちの空間ではなくなりました。遊びの中でルールを守ることや、それぞれにハンディキャップを設け、人に配慮しながら一緒に楽しむ事など体験しなくなっています。人との距離感がうまくとれなくなっているように思われます。無用に近づき過ぎてぶつかることや、あまりに遠すぎてさみしいおもいをするのが日常にたくさんあるように思います。子供たちに声をかけていただき、ともに見守っていただきますようお願いいたします。

### リセットする季節がきました

4月6日、この日は子供たちの学校へ来る足取りが一番軽やかな日です。なぜなら、この日から新たな学年での生活が始まるからです。卒業生にとっては緊張の入学式となりますが、今までとは違う自分になるためにリセットする最高の機会です。そのためには、この春休みに1年間を少し振り返り、自分の成長を確かめるとともに次のステップを上げる「なりたい自分」をイメージすることです。願いを持って、こつこつ努力すればたいがいのはかなうものです。土手にはえるつくしのように、花を咲かせるためにつぼみを膨らませる桜のように、夢を膨らませる春休みであって欲しいと願っています。よろしく申し上げます。

## 3・4月の行事予定

3/1 (金) 6年生を送る集い  
5 (火) スマイルタイム (本年度最後)  
6 (水) 朝マラソン 13日  
11 (月) 6年生親子奉仕作業  
12 (火) 校外児童会  
14 (木) 卒業式予行  
18 (月) 給食終了

20 (水) 平成30年度卒業証書授与式  
22 (金) 修業式  
25 (月) 春休み ~4/5  
4/8 (月) 離任式・着任式 始業式  
9 (火) 入学式 13:30  
12 (金) 給食開始  
19 (金) 参観日・PTA総会  
22 (月) 家庭訪問 ~25

### ◇6年生のあゆみ



1年生を迎える会



歓迎遠足



運動会



音楽会



修学旅行「座禅体験」



尾崎小学校校歌を1年生に教える